À Plescop, les 280 élèves de l'école Sainte-Anne ont réalisé une fresque murale avec Gwen Josso, peintre



Le thème retenu pour la fresque est « Une école où il fait bon vivre ». C'est une œuvre collective des 280 élèves de l'école privée Sainte-Anne.

Les élèves de moyenne section de la classe de Géraldine Guého de l'école Sainte-Anne à Plescop posent avec fierté devant une création artistique, réalisée avec l'aide de Gwen Josso, peintre. Dans le cadre du thème d'année de l'école qui se décline autour des arts, cette fresque murale intitulée « Une école où il fait bon vivre » a été créée par les 280 élèves de l'école. Un vernissage sera prochainement proposé aux familles lors des portes ouvertes de l'école. « Ce projet a été financé par les associations de parents que nous remercions vivement », conclut le directeur de l'établissement Bertrand Rio.